

Tobias Schock

Referent für Wirtschaftsförderung und Mobilität, Gemeinde Kirchheim München

Tobias Schock ist Magister im Fachbereich „Public Management“ und Experte für die Verzahnung von Technologie und Verwaltung. Nach mehreren Jahren als Berater für den öffentlichen Sektor, wechselte er als Wirtschaftsreferent in die Gemeinde Kirchheim bei München, um innovative Konzepte praxisnah zu erproben. So entwickelte er Kirchheim zu einem renommierten Testfeld für neue Ideen und deren unbürokratische Umsetzung.